

Dans les coulisses des Niouzz

Du lundi au vendredi, Max, Luana et Prezy t'expliquent l'actualité. Chaque jour, ils ont moins de 7 minutes pour t'aider à comprendre le monde qui t'entoure. Voici à quoi ressemble une journée de l'équipe des Niouzz !

9:00 ARRIVÉE À MÉDIA RIVES



9:15 RÉUNION DE RÉDACTION



9:30 PLACE À L'ÉCRITURE



La rédaction des Niouzz se trouve à Liège, dans le bâtiment de Média rives. C'est aussi à cet endroit que sont enregistrées les émissions The Voice et The Dancer.

Tout le monde est prêt pour la réunion de rédaction ! Chaque matin, l'équipe se rassemble pour décider quels sujets d'actualité seront traités dans l'émission du jour.

Concentration ! Les journalistes et les présentateurs écrivent les textes de l'émission. Le réalisateur, lui, réfléchit à la manière dont il va mettre ces textes en images.

10:30 SÉANCE DE MAQUILLAGE



11:00 SILENCE, ÇA TOURNE !



11:45 LE FOND MAGIQUE



Luana se met une touche de maquillage. Avant le tournage, chaque présentateur se maquille pour que son visage ressorte bien devant les caméras, avec les lumières du plateau.

En studio, Luana enregistre plusieurs fois ce qui a été écrit pour l'émission du jour. Le réalisateur, Ivan, la filme. On ne la voit pas sur la photo, mais, derrière eux, il y a aussi la scripte, Justine. Son rôle, c'est de choisir les bonnes prises de Luana.

Tu vois ce fond vert ? C'est un **green screen** (écran vert). Il permet de créer des fonds spéciaux sur lesquels le visage de Luana sera incrusté. Si on veut qu'elle soit dans l'espace ou en pleine nature, c'est possible grâce à ce fond vert !

13:00 POUR TOUT COMPRENDRE



13:30 MONTAGE DE L'ÉMISSION



17:00 DERNIÈRES VÉRIFICATIONS



Et c'est Nathalie, la graphiste, qui réalise les fonds spéciaux. Elle crée aussi des graphiques, des images ou encore des animations pour embellir l'émission, mais surtout pour faciliter la compréhension des informations.

Pendant ce temps, Julien met bout à bout les bonnes prises enregistrées par Luana. Son métier : monteur. Il est accompagné du réalisateur, Ivan, qui lui donne différentes indications.

À la fin de la journée, l'équipe des Niouzz se rassemble dans la salle de montage pour regarder l'émission. Ils appellent ce moment le **play out**. Ils vérifient tous les détails avant que l'émission ne soit diffusée à la télévision.

Une affaire criminelle à l'origine des Niouzz

Le journal Les Niouzz a été créé en 2000 après l'affaire Dutroux, une affaire criminelle belge. Cet événement a choqué toute la Belgique. Il a aussi soulevé une question importante : comment parler de l'actualité aux plus jeunes ? Les Niouzz sont nées !

Des classes à l'honneur dans Les Niouzz

Chaque semaine, un présentateur se rend dans une classe, une « Classe Niouzz », pour un tournage spécial. Les journalistes vont aussi régulièrement interviewer des enfants sur différentes thématiques d'actualité dans ces « Classes Niouzz ».



Les Niouzz, du lundi au vendredi à 18h20 sur Auvio Kids TV

